
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷　真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

株式会社静岡茶市場　代表取締役社長　　　

内野　泰秀　様

女性仲立人　大川　梓　様

米山奨学生

ソリマン・ゼヤド　さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

８月も終わりだというのにすごい暑さですが、

皆さんお変わりないでしょうか。私の母校が

先週　甲子園で優勝しまして１０７年ぶりだ

ということでテレビにかじりついていました。
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大応援団でございました。調べたら、静岡ロー

タリークラブに慶応高校卒業生が２人、私と

栁田さん、今日は慶応大学卒業の松崎大先輩

から「慶応大学卒業生もスマイルせよ」との

指令が飛びまして、八木さんあたりが集める

と思います。私にとっても思い出の夏でした。

今日は静岡茶市場からゲストをお迎えしてこ

のあとお茶の話になるとおもいますので、私

はこんな話を用意してきました。十干十二支

（じっかんじゅうにし）の話です。もともと暦

は古代中国の思想で皇帝・国王が司る先端事

項で大変重要な役割を担っており、暦は農業

やお茶の仕事とも密接な関係をもっていまし

た。十二支は皆さんご存知の通りですが、十

干というのは甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・

癸とあり、１０日間を一区切りという思想が

あったそうです。日本で陰陽五行思想（いん

ようごぎょうしそう）と結びつき、暦が日本

に伝わったときに各年のことばの意味を植物

に例えたそうです。２０２０年（庚子かのえ

ね）庚：成長が終わり枯れていくタイミング

　子：種の中で芽が出始めようとしている時

期　２０２１年（辛丑かのとうし）辛：草木

が枯れて新しく生まれ変わろうとする時期　

丑：草木の根がからまり　春を待って堪えて

いる様子　２０２２年（壬寅みずのえとら）壬：

植物の内部に種子が生まれた状態　寅：春に

なり植物が土から芽を出す状態　２０２３年

（癸卯みずのとう）癸：種子の中で新しい生命

が育ち成長した状態　卯：茎や葉が大きく育っ

ていく状態　この２０２０年からの４年間、

十干十二支の暦がコロナの時代と相俟ってあ

まりにぴったり当てはまりびっくりしました。

来年はどうなるでしょうか。今週もお元気で

お過ごしください。Ｅｎｊｏｙ　Ｒｏｔａｒ

ｙ！Ｅｎｊｏｙ　Ｂａｓｅｂａｌｌ！

◦委  員  会  報  告◦

雑誌委員会（前年度委員長）粉川　翔太郎君

前年度の年会誌を作成するに当たり、各・前

年度委員長、前年度入会した新会員の方は年

会誌の寄稿をお願いします。日程がタイトで

申し訳ありませんが９月４日を締切とさせて

いただきます。原稿の提出は事務局までお願

いします。対象の方以外も寄稿してもらって

構いませんのでよろしくお願いします。

親睦委員会　委員長　松本　博士君

観月会の件、９月２９日（金）開催でお知ら

せし、８月２１日に締切らせて頂きましたが、

まだ船のお席が空いております。今月中８月

３１日まで締切を延ばしましたので、特に３

年未満の新入会員の方々、友好の場として良

い機会ですのでご参加をよろしくお願いしま

す。

同好会小委員会　委員長　川池　朗君

同好会のアンケートの提出をお願いします。



第一回の親睦ゴルフコンペを１０月１日（日）

富嶽Ｃ．Ｃ．にて開催します。参加締切を９

月１１日としますので奮ってご参加ください。

◦幹　事　報　告◦

幹事　番匠　俊行君

本日ローターアクトクラブ例会への出席のス

ケジュールを配布しました。ご都合のつく方

は出席をお願いします。

【誕生祝い】

●月●●日　山元　雍久さん

●月●●日　木村　絵美さん

●月●●日　石塚　直美さん

【結婚記念日】

なし

◦ス　マ　イ　ル◦

平尾　清　会長

我が母校、慶応義塾高等学校が１０７年ぶり

に甲子園で優勝しました。テレビを通して久

しぶりに聞く塾歌がとても新鮮でした。

栁田　一男君

母校・慶応義塾高等学校が何と甲子園で優勝

しました！あの応援では、たしかに相手の高

校生には厳しいなと思いましたし、神奈川県

大会決勝での疑惑の判定もあり、何かと話題

は多かったですが素直に母校優勝、嬉しく思

いましたので、スマイルさせて頂きます。昭

和●●年塾高卒　

松崎至宏君・植松昌美君・山口良昌君・

川辺　哲君・疋野智男君・水野裕央君・

牧田静二君・八木義仁君・若松　誠君・

平城隆司君（１０名）

慶応高校　甲子園１０７年ぶりの優勝。高校

は違えど大学卒としてうれしいスマイルをさ

せていただきます。

伴野　隆一郎君

イチかバチの伴野　昭和●●年●月●●日生

まれに、更に●●が加わり●●才に成りまし

た。せめて●●才（迄）頑張ろう。

山元　雍久君

誕生日のお祝いありがとうございました。

戸野谷　宏君

誕生日のお祝いありがとうございました。満

●●になりました。

佐藤　長巳君

●月●●日誕生日欠席でした。ありがとうご

ざいました。

石塚　直美君

ロータリアンならば通常年に２回祝って頂け

るうちの１つ誕生日。もう一つの結婚記念日

も今年こそは祝って頂けるよう、子供の頃の

夢「大きくなったらおよめさんになる」をか

なえる様精進致します。

満席スマイル

・３番伊藤さんテーブル

・５番淺原さんテーブル



・９番加藤さんテーブル

・１０番久保田さんテーブル

・１２番牧田さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

8/21 107（106） 現地 73 名 34 名 68.86％

8/28 107（106） 現地 73 名
Zoom 2名 32 名 69.81％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

株式会社静岡茶市場　代表取締役社長　　　

内野　泰秀　様

「どうする静岡茶―王国復活

へ茶市場の取り組み」

お茶が衰退したら静岡の誇り

がなくなるという危機感や静

岡のお茶を救いたいという思いで日々挑戦し

ている。女性消費者をターゲットに、今年マ

スダカルシ画の煎茶パックを発売したり、大

川梓を初の女性仲立人に起用し、業界に新風

を吹かせた。また入札販売会方式導入により

買い手を広げたほか、特別品種茶や和紅茶、

ウーロン茶、手もみ茶等の付加価値のついた

お茶を扱い、予想以上の関心を集めた。６月

以降も県内各地のイベントなどで積極的に静

岡茶をアピールしていく。いままで荒茶の生

産量で全国一位だった静岡茶が、ここ数年鹿

児島に逆転されてしまい話題になっているが、

何より問題なのは、中山間地域の小規模農家

が減少し静岡各地の特徴あるお茶が消滅して

いるということ。もっと茶商が生産者に高品

質のお茶の生産をお願いし、正当な値段で買

い上げ、単価を上げ、利益を生む業界にして

いくことが必要。これからは消費者・お茶屋・

生産者をひとつにし、静岡茶を復活させるの

が茶市場の役目と考え、今後も色々な取組み

を行っていく。
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